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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA 1 

ATA Nº. 20/2024 2 

(Plenária Virtual) 3 

Aos nove dias do mês de julho de dois mil e vinte quatro, às quatorze horas, reuniram-4 

se para Assembleia Ordinária do Conselho Municipal do Idoso do Município de Porto 5 

Alegre, virtualmente, via Google Meet, sob a Presidência de ELISIANE 6 

ALBUQUERQUE e  FÁTIMA GICELE ANFLOR ALVES, com a presença dos: 7 

CONSELHEIROS DA SOCIEDADE CIVIL: 8 

Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique; Fátima Gicele Anflor Alves, Instituto 9 

Pró-Saúde  IPS; Francine da Silveira Idiart, Instituto Pobres Servos da Divina 10 

Providência  Centro da Educação; Leise Fonseca, Banco de Alimentos do RS; 11 

Anelise Crippa Silva, União Brasileira de Educação e Assistência  UBEA; Lúcia 12 

Helena Bastos Maschke, Associação dos Ferroviários Sul Rio-grandense  AFSR; 13 

Leci Matos, Associação Comunitária do Campo da Tuca  ACCAT; e Kátia Fabiane 14 

Nunes Machado, Associação Cristã de Moços do RS - ACM Morro Santana.  15 

CONSELHEIROS DO GOVERNO: 16 

Mariana Nunes, Coordenadoria do Idoso; Maria da Graça Furtado, Fundação de 17 

Assistência Social e Cidadania  Fasc; Sônia Rejane dos Santos Vieira, Secretaria 18 

Municipal da Fazenda  SMF; Clésia Ziemann, Secretaria Municipal da Saúde  19 

SMS; e Pedro Paulo de Melo, Secretaria Municipal de Esporte, Lazer e Juventude  20 

Smelj.  21 

DEMAIS PRESENTES: 22 

Luciana Tietbohl, Administrativo SMDS; e Patrícia Costa, Taquígrafa  TG 23 

Taquigrafia.  24 

Após a conferência de quórum foram iniciados os trabalhos da Ordem do Dia. 25 

- ABERTURA: 26 

- APROVAÇÃO DE ATA E PAUTA; 27 

Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Então, vamos iniciar. Bem-vindo a 28 

todos, mais uma reunião do Conselho. Temos uma ata para aprovação. E aí eu gostaria 29 

que essa ata fosse aprovada na próxima plenária, porque eu não li, e as gurias leram ali, 30 

e na questão das câmaras não está bem claro. Então, a gente pode deixar para aprovar 31 

ela na outra. Então, vamos primeiro aprovar a pauta. A pauta, então: Resolução 180. O 32 

edital de chamamento público das entidades. Projeto Calamidade Pública. Projeto Apoio 33 



PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO ALEGRE
SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL SMDS

CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO  COMUI 
 

2 
 

à Pessoa Idosa. Prestação de contas do Fumid. Alguma inclusão de pauta? Então, quem 34 

for favorável à aprovação da pauta, levanta a mãozinha aí. Então, PAUTA 35 

APROVADA. Vamos dar início, então. Então, vamos passar a palavra para a Câmara de 36 

Projetos. 37 

- CÂMARA DE PROJETOS: 38 

Sônia Rejane dos Santos Vieira, Secretaria Municipal da Fazenda: Processo da 39 

entidade UNIÃO BRASILEIRA DE EDUCAÇÃO E ASSISTÊNCIA, UBEA. O 40 

Projeto SOS Hospital São Lucas PUC RS. Processo SEI 24.0.000020553-9. Valor: R$ 41 

3.114.200,44. Retenção de 5%. A OSC encaminhou o projeto para captação de recursos 42 

do Fundo do Idoso. A OSC encaminha o projeto de captação de recursos pelo Fundo do 43 

Idoso, a fim de contemplações que possibilitem o atendimento de aproximadamente. 44 

Trata o projeto de reconstrução que garante a política de atendimento aos idosos, onde 45 

seu objetivo geral é a reconstrução da infraestrutura do hospital, que foi afetada pelas 46 

chuvas que atingiram Porto Alegre em janeiro de 2024, amplamente divulgado, onde 47 

mencionamos o Decreto Municipal 22.434, de 18 de janeiro de 2024, que declara a 48 

situação de emergência no Município de Porto Alegre pelo evento adverso chuvas 49 

intensas. Do público atendido no Hospital São Lucas, 80.3% são de Porto Alegre. É 50 

uma média mensal de atendimento de 194.384 pessoas. Destas, 44.3% são público com 51 

idade superior a 60 anos. A compra dos equipamentos constante no projeto são 52 

fundamentais para que haja o atendimento à população idosa, e necessária para a 53 

aplicação da política do idoso. Então, eles apresentaram um projeto, onde o valor é 54 

somente equipamentos permanentes, no valor de R$ 2.965.905,18, com uma retenção de 55 

5% no valor de R$ 148.295,26, que totaliza os R$ 3.114.200,44. Então, é só material 56 

permanente. Em análise ao solicitado, a Comissão é de parecer favorável à captação de 57 

recursos e da aplicação do projeto com retenção de 5%. Alguma dúvida? Pessoal? 58 

Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Alguém tem alguma pergunta? Eu posso 59 

colocar o projeto em votação? Então, quem é favorável à aprovação do Projeto SOS 60 

Hospital São Lucas da PUC, favor levantar a mão. Alguma abstenção? Anelise Crippa 61 

Silva, União Brasileira de Educação e Assistência  UBEA: Eu me abstenho. 62 

Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Uma abstenção. Alguém contrário? 63 

Então, APROVADO O PROJETO SOS DO HOSPITAL SÃO LUCAS DA PUC. 64 

Obrigada, Sônia. Então, vamos passar a palavra para a Câmara de Assessoramento.  65 

- CÂMARA DE ASSESSORAMENTO: 66 
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Anelise Crippa Silva, União Brasileira de Educação e Assistência - UBEA: Então, 67 

uma delas é em relação à uma solicitação que nós vamos fazer para agendar com a 68 

gestora de parcerias, para cobrar sobre a escrita do edital dos 8 milhões, para que a 69 

gente possa dar sequência, então, a este plano de ação que nós temos, onde envolve a 70 

necessidade deste edital. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Tá. Esse é o do 71 

calamidade pública que estava na pauta? Anelise Crippa Silva, União Brasileira de 72 

Educação e Assistência - UBEA: Não, esse é o dos 8 milhões que foi aprovado em 73 

dezembro. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Ah, sim. O edital de 74 

chamamento público dos 8 milhões, tá. Este nós vamos hoje em plenária ter que tirar 75 

uma comissão só para falar desse edital. Provavelmente, junto com a gestora de 76 

parceria, para que vocês consigam ali elaborar. Já vamos passar, alguém quer participar 77 

dessa comissão do edital de chamamento público? Quem quiser participar levanta a 78 

mãozinha, por favor. Ninguém? Não vai ter comissão para participar do edital de 79 

chamamento público? Gente, a gente tem três comissões hoje para tirar. Francine da 80 

Silveira Idiart, Instituto Pobres Servos da Divina Providência  Centro da 81 

Educação: Eu me disponho a contribuir também. Anelise Crippa Silva, União 82 

Brasileira de Educação e Assistência  UBEA: Eu queria tirar uma dúvida antes. As 83 

OSCs que estão participando, podem também participar do edital ou não? Elisiane 84 

Albuquerque, Asilo Padre Cacique: A comissão pode. Eu entendo que pode, só não 85 

vai avaliar o dela. Porque nesse primeiro momento é a elaboração do edital, né? Anelise 86 

Crippa Silva, União Brasileira de Educação e Assistência  UBEA: Tá bom, então 87 

eu me coloco também. Fátima Gicele Anflor Alves, Instituto Pró-Saúde  IPS: É, daí 88 

eu me coloco também. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Anelise, a 89 

Fátima. Quem mais? Mariana Nunes, Coordenadoria do Idoso: Eu me uno às 90 

meninas aí para contribuir, com certeza. Não adianta depois a gente reclamar do edital, 91 

né? Olha, a Graça também. Tá um grupo bom já. Então, ficou o grupo do edital de 92 

chamamento público, a elaboração do edital. Francine, Anelise, Fátima, Mariana e 93 

Graça. É isso? Então. reunião com a gestora de parceria. Nós já estamos lá na pauta, 94 

mas é que essa pauta fazia parte da Câmara de Assessoramento, tá gente? Mais alguma 95 

coisa? Anelise Crippa Silva, União Brasileira de Educação e Assistência - UBEA: 96 

Nós temos a questão da prestação de contas também para relatar, que até o momento 97 

nós não recebemos o retorno sobre a prestação de contas, e na nossa última reunião, 98 

então, nós fizemos um despacho fazendo mais uma vez esta solicitação. Elisiane 99 
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Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Então, essa prestação de contas já está bem 100 

atrasada. Eles nos solicitaram para fazer os cortes ali, algumas resoluções para nortear o 101 

que é fundo livre do Fumid, do Fundo do Idoso. Foi feito e até o momento o Conselho 102 

Municipal do Idoso ainda não recebeu a prestação de contas. Eu sugiro a gente agendar 103 

uma reunião com o setor de Prestação de Contas ali, com a secretaria para verificar. O 104 

que vocês acham? Anelise Crippa Silva, União Brasileira de Educação e Assistência 105 

- UBEA: De acordo. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Tá. Que a gente já 106 

vai ter uma reunião sobre o edital, e para fazer o edital, a gente precisa da prestação de 107 

contas. Então vamos solicitar uma reunião uma reunião com a SMDS. Ane, mais 108 

alguma coisa? Anelise Crippa Silva, União Brasileira de Educação e Assistência - 109 

UBEA: Era isso. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Tá. Era isso da Câmara 110 

de Assessoramento.  111 

- CÂMARA DE COMUNICAÇÕES:  112 

A Câmara de Comunicação? O Carlos, como é de conhecimento de todos aqui, semana 113 

passada ele nos comunicou que vai se candidatar a vereador de Porto Alegre. Então, a 114 

última reunião dele foi na semana passada e ele não poderá mais participar das nossas 115 

reuniões, e ele era o atual coordenador da Câmara de Comunicação, tá? Eu quero ver 116 

com vocês da Câmara, quem se disponibiliza de ser o coordenador. Tem alguém que 117 

queira ser o coordenador da Câmara de Comunicação? Maria da Graça Furtado, 118 

Fundação de Assistência Social e Cidadania  Fasc: Elisiane, a Câmara de 119 

Comunicação é o Carlos, a Leci e eu. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: 120 

Fran, quer fazer parte? Francine da Silveira Idiart, Instituto Pobres Servos da 121 

Divina Providência - Centro da Educação: Não, gurias. Não, presidente. Eu já estou, 122 

já estou aqui dando um suporte ali no registro, estou na Câmara, estou com edital, estou 123 

um pouco de tudo aí, né? Eu acho que na comunicação eu já não consigo. Não tenho 124 

condições. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Sim. É, está faltando, nós não 125 

estamos com o Conselho pleno completo, tá? Na questão da Organização da Sociedade 126 

Civil, nós já encaminhamos para a secretaria solicitando a suplência e o titular dos 127 

conselheiros. A SMDS não encaminhou, então está faltando a SMDS, porque a Mariana 128 

aqui está como coordenadoria do idoso, né? E a SMDS, hoje ela é a secretaria que 129 

presta administrativamente assessoria para o Conselho. Então, nós vamos ter que rever, 130 

nós vamos ter que conversar sobre essa suplência do governo, vamos ter que enviar para 131 

o prefeito, que a lei diz que é ele que indica. Vamos solicitar para o prefeito a indicação 132 
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das secretarias. Graça, pode assumir a coordenação para nós nesse momento? O Carlos 133 

disse que vai vir uma pessoa, vão vir duas pessoas. É o Pastorini e eu não me lembro o 134 

nome da outra pessoa, depois para ajudar. Maria da Graça Furtado, Fundação de 135 

Assistência Social e Cidadania  Fasc: O que eu penso assim, é a primeira vez que eu 136 

participo da comissão, a Câmara de Comunicação, assim, eu acho que a comunicação 137 

ela tem que estar muito atrelada à comunicação da secretaria que administra, até para 138 

poder acompanhar tudo que é tipo de informação. Eu penso que seria super bom se a 139 

Mariana estivesse nessa câmara para poder articular e alinhar junto com a comunicação 140 

da secretaria, a qual está a articular. E dizer para vocês, assim, que essa Câmara, eu acho 141 

que ela precisa ter uma organização diferente. Eu, a Leci e o Carlos nos encontramos 142 

pouquíssimas vezes. Eu acho que os objetivos, as atribuições, assim, dessa Câmara tem 143 

que estar mais, a gente tem que conversar mais sobre ela. E nada melhor do que ter 144 

alguém da própria secretaria nessa câmara, para poder estar muito perto do setor de 145 

comunicação da secretaria. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Graça, a 146 

Mari, na verdade, ela faz parte da Coordenadoria do Idoso. E a SMDS não encaminhou 147 

ninguém ainda para o lugar do seu Henrique, mas essa tua ideia é muito importante, que 148 

daí a gente pode já incluir na próxima pessoa que vier, para estar junto, até mesmo 149 

porque a gente precisa fazer alguma divulgação do Fundo do Idoso. Nós vamos ter que 150 

nos estruturar por causa da conferência do idoso, então essa câmara vai ter que estar 151 

bem alinhada. Então, por enquanto, a gente vai mantendo sem coordenador na Câmara 152 

de Comunicação, mas na próxima semana ou conforme a apresentação dos novos 153 

conselheiros, nós vamos ter que suprir. Fortalecer. Mariana Nunes, Coordenadoria do 154 

Idoso: Sim, Graça, em resposta à tua sugestão, é uma sugestão boa, sim, com certeza. 155 

Eu venho me propondo a realmente tentar agregar nessa, nessa pauta, e a gente 156 

conseguir assumir os, a maior quantidade de espaços possíveis que a gente consiga, é 157 

uma boa, né, é uma boa sugestão. Como eu falei, eu falei em relação às políticas 158 

públicas, Elisiane, porque é exatamente isso que você falou, na secretaria eu faço parte 159 

da Coordenadoria dos Direitos da Pessoa Idosa e na parte da coordenadoria, a gente 160 

assume essa parte das políticas públicas. Vai fazer 4 meses que eu estou na parte da 161 

coordenadoria e eu estava me integrando dessas questões das políticas, que é bem difícil 162 

de se integrar, pois a gente tem que estar dentro da lei. Então, já fiz alguns projetos e eu 163 

quero encabeçar isso, essa questão da política e inovação de política pública para pessoa 164 

idosa, então, por isso estou com esses trabalhos paralelos da rede, questão do plano 165 
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municipal, questão das metas. Então, por isso que eu falei dessa questão, porque se eu 166 

assumo outra questão que talvez não seja eu a melhor responsável nesse momento, eu 167 

vou estar deixando as políticas públicas talvez desassistidas. E isso é uma coisa que eu 168 

acho que a pauta está necessitando muito. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre 169 

Cacique: Mas essas ações, Mari, que tu falou, tem tudo a ver com a comunicação. 170 

Mariana Nunes, Coordenadoria do Idoso: Pois é, não, por isso que eu falei que a 171 

sugestão da Graça era muito boa. Isso que eu tenho que ver se eu vou conseguir dar 172 

conta dessa questão de ser coordenadora, mas eu posso agregar e participar. Com 173 

certeza, Graça, muito boa a tua sugestão. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: 174 

Lá na coordenadoria tem pessoas muito boas para ser teu suplente, hein. Fica a dica. 175 

Mariana Nunes, Coordenadoria do Idoso: É, o problema é que saíram, Elisiane, 176 

saíram, a maioria saiu para campanha. A Elisa, que era minha assessora, saiu também, 177 

eu estou só com o Silvio no momento. Estamos precisando de mais pessoas. Elisiane 178 

Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Então, vamos aguardar, vamos aguardar o grupo, 179 

o grupo aumentar aqui, que daí a gente alinha aqui essa Câmara. Câmara de Registros. 180 

Tem alguma coisa? Leise Fonseca, Banco de Alimentos do RS: Eu tenho só as visitas 181 

que a gente fez semana passada. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Tá, mas 182 

vai vir alguma coisa para aprovação hoje ou não? Leise Fonseca, Banco de Alimentos 183 

do RS: Para essa não. Lembra que eu te falei? Para essa não vai dar porque ficou 184 

faltando documentação. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Tá. Olha só, e 185 

aquela questão da, daquela outra do, que nós passamos em plenária e vocês ficaram de 186 

fazer o parecer. Fizeram? Leise Fonseca, Banco de Alimentos do RS: Sim, já falei 187 

com a, com a Clésia. Não está ainda no SEI, mas amanhã já vai estar. Mas ela já foi até 188 

votada, né? Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Não, quando ele voltasse a 189 

gente ia votar. Leise Fonseca, Banco de Alimentos do RS: Isso. Então, tá, vai ser feito 190 

isso, mas eu entendi que já estava tudo certo. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre 191 

Cacique: A gente precisa deixar registrado e encaminhar à instituição a decisão do 192 

pleno. Então, tá. Primeiro, sobre a Resolução 180. Nós queremos agradecer, Conselho 193 

Pleno do COMUI quer agradecer à Conselheira Anelise, que abriu as portas para nós lá 194 

da PUC. Foi um dia muito legal, bem produtivo, onde discutimos ali a resolução, em 195 

alguns momentos a gente convergiu. Então, a gente conversou bastante, alinhamos ali, 196 

chegamos à nossa tão sonhada resolução. Então, hoje nós podemos aprovar essa 197 

resolução e posteriormente encaminhar, pergunto aos senhores, ou encaminhamos direto 198 
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para a PMS7 e posteriormente aprovamos conforme a orientação deles? Deixo a palavra 199 

em aberto se querem aprovar hoje e posterior encaminhar, mas a orientação que hoje a 200 

Sônia nos passou, foi que a gente enviasse primeiro para PMS. Sônia Rejane dos 201 

Santos Vieira, Secretaria Municipal da Fazenda: Eu sugeri que a gente encaminhasse 202 

para as gurias ali da secretaria, dizendo que o COMUI, enfim, fez a revisão e aqui está a 203 

proposta, por quê? Por que eu falei porque da procuradoria? E aí eu peço ajuda à Neli, 204 

porque da outra vez houve esse apontamento, não foi, Neli? E por isso também não foi 205 

nem publicado, tinha uma confusão. Aí a Neli vai lembrar melhor do que eu, mas eu 206 

sugiro que a gente repasse para que eles analisem dentro da parte jurídica, que é onde 207 

eles vão ver. E daí depois, eles dando ok, a gente encaminha para a assinatura, enfim, e 208 

pede a publicidade, mas a Neli vai poder, acho que esclarecer melhor o que aconteceu 209 

no ano passado. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: A Neli está na reunião? 210 

Ela não entrou no segundo link. Eu lembro que das outras vezes, o conselho ele é 211 

soberano sobre as suas decisões ali, nas outras resoluções que nós fizemos, claro que 212 

teve auxílio da secretaria, que na época era a SMGOV junto conosco, não foi 213 

necessário. Nós aprovamos e nunca veio apontamento da PGM para nós. A ideia, na 214 

verdade, de passar para eles é que eles estão por dentro da lei e tudo, mas, claro, nós não 215 

fizemos nada em desacordo com a lei, mas só para ter um olhar jurídico para, posterior, 216 

nos passar. Mas vamos encaminhar... [Falas concomitantes]. Vamos passar, então, para a 217 

outra pauta, e depois todos resolvem juntos.  218 

- PROJETO CALAMIDADE PÚBLICA: 219 

Projeto Calamidade Pública, nós precisamos, também, criar uma comissão, porque a 220 

gente precisa dar suporte para a Câmara de Projeto, que está cheia de demanda, né, 221 

gurias? Eles estão cheios de demanda ali e, ainda, uns conselheiros da Câmara de 222 

Projeto estão ajudando em outras câmaras. Então, o que eu venho trazer que nós 223 

precisamos, quando assumir um cargo no Conselho do Idoso, assumir. Nós precisamos 224 

dar andamento. Hoje, eu vejo, assim, o Conselho do Idoso, como eu já via no outro, 225 

também, com poucas pessoas trabalhando. E se todos nós não pegarmos juntos, 226 

valorizar o Conselho do Idoso, ninguém vai nos valorizar. Então, acredito que nós, 227 

como os conselheiros, temos que valorizar sim este trabalho. Eu acredito que cada um, 228 

tem pessoas muito boas aqui que podem contribuir e não sobrecarregar alguns. Tem 229 

muitas, muitos aqui sobrecarregados, e a gente tem ido em várias reuniões, em várias, 230 

várias, várias, toda hora chamando o Conselho do Idoso, que eu acredito que mais 231 
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pessoas podem estar presentes. Então, eu entendo, a Lúcia está com problemas de 232 

saúde, a Leci também, mas, retirando as duas, a gente ainda fica com 15 pessoas, 15 233 

conselheiros, tá? Então, eu peço que abaixem as mãozinhas ali para a gente fazer a 234 

comissão e quem estiver interessado em participar deste Projeto de Calamidade Pública, 235 

que é o projeto que já está nos projetos ativos, já tem um valor de 604 mil e alguma 236 

coisa. Então, quem quer participar da elaboração deste projeto, por favor, levante a mão. 237 

Neli, quer participar? Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: Eu vou, 238 

sim, eu vou me colocar à disposição para participar para elaborar o pré-projeto, lembra? 239 

É o pré-projeto que a gente precisa elaborar e encaminhar. Elisiane Albuquerque, Asilo 240 

Padre Cacique: É um projeto, não é um pré-projeto. É um projeto já. Neli Miotto, 241 

Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: Tá, então, assim, o que é que tem ali no site? 242 

Só tem o título do projeto, né? O que a gente precisa, então, é escrever o projeto agora, é 243 

isso? Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Isso, isso, com o objetivo, qual é o 244 

nosso, tá? Aí, o Tribunal de Contas já nos solicitou, e a gente precisa fazer, bem como o 245 

outro projeto, que vai ter uma outra comissão ainda. Eu vou participar deste aqui, deste 246 

do Calamidade Pública. Tu vai participar, Neli, ou tu quer participar do outro projeto 247 

que já está captando, que tu já tem mais um conhecimento? Neli Miotto, Bancos 248 

Sociais do Rio Grande do Sul: Não, o do edital que tu fala? Elisiane Albuquerque, 249 

Asilo Padre Cacique: Não, o edital já fechou. Eu falo do outro projeto de apoio à 250 

pessoa idosa, que a gente precisa elaborar, também, que está captando como 251 

Calamidade Pública, entendeu? Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: 252 

Ah, eu não sabia, eu não sabia. Eu vou participar desse de Calamidade Pública, e eu 253 

acho que a gente tem três momentos, então. A gente precisa, primeiro, escrever esse do 254 

Calamidade Pública, isso. Local do edital, que está na secretaria e, então, a gente tem 255 

um terceiro projeto para escrever. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Não, 256 

olha, Neli, o projeto do edital de chamamento público dos 8 milhões, nós já tiramos a 257 

comissão, que vai iniciar, tá? Que é a Francine, a Anelise, a Fátima, a Mari e a Graça. 258 

Este aqui é o projeto de Calamidade Pública. Por que é que a gente está pedindo 259 

algumas comissões? Porque está sobrecarregando muito alguns, entendeu? Tem vários 260 

conselheiros, tem dias que tu só trabalha por COMUI, entende? Tu sabe disso. Então, a 261 

gente está querendo dividir com outros conselheiros, também, para participarem, 262 

entendeu? Então, este projeto da Calamidade Pública é uma outra comissão, também 263 

temos uma outra comissão do Projeto de Apoio à Pessoa Idosa, que este tem quase um 264 
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milhão lá, entendeu? Francine da Silveira Idiart, Instituto Pobres Servos da Divina 265 

Providência  Centro da Educação: Se a Neli vai ficar sozinha nessa, acho que só ela 266 

se prontificou até o momento, eu me prontifico a entrar nessa comissão com a Neli, para 267 

poder contribuir. Não sei se ficou claro a minha colocação. Daí eu saio da outra e ajudo 268 

nessa para poder equilibrar, porque na outra já tem cinco. É isso que eu estou propondo. 269 

Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: O projeto da Calamidade Pública já tem 270 

três pessoas, que é a Mariana, eu e a Neli. Tu quer entrar neste, é isso? E a Kátia 271 

também se incluiu. Temos um outro, Fran. De repente, o outro projeto, também, dá para 272 

ajudar ali, porque vai ter mais um, que é o Projeto Apoio à Pessoa Idosa, entendeu? 273 

Então, projeto da Calamidade Pública ficou a Mariana, eu, a Neli e a Kátia, OK? E o 274 

outro projeto de apoio à pessoa idosa, Ane, Sônia, com o projeto, por favor. Alguém tem 275 

interesse? Nós temos que retirar três comissões. Não importa se um participa, se algum 276 

participar de todos, não tem problema, tá? O primeiro é o do edital de chamamento 277 

público das entidades. Este projeto já foi aprovado, 8 milhões. Qual que tu quer 278 

participar, Sônia? Sônia Rejane dos Santos Vieira, Secretaria Municipal da Fazenda 279 

 SMF: Para mim, pode ser os dois, pode ser só esse, aí, eu fico a teu critério. Elisiane 280 

Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Projeto do edital do chamamento público das 281 

entidades dos 8 milhões já tem uma equipe aqui, tá?  Quer participar também desse 282 

Calamidade Pública? Sônia Rejane dos Santos Vieira, Secretaria Municipal da 283 

Fazenda  SMF: Não, eu fico com um. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: 284 

Então, com o projeto de apoio à pessoa idosa dos 8 milhões. Sônia Rejane dos Santos 285 

Vieira, Secretaria Municipal da Fazenda  SMF: É, por isso que eu digo assim: "Eu 286 

posso participar das duas", mas, assim, não tem problema, entendeu? Posso participar 287 

das duas, a gente pode ficar junto ali com a câmara vai dando esse suporte, entendeu? 288 

Nesse sentido. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: O edital já tem já 289 

comissão ali. Agora a Resolução 180. Eu entendo que a resolução continua sendo a 180, 290 

só que com as alterações. Francine da Silveira Idiart, Instituto Pobres Servos da 291 

Divina Providência  Centro da Educação: Ela vai mudar a numeração? Elisiane 292 

Albuquerque, Asilo Padre Cacique: É isso que eu estou perguntando. Anelise Crippa 293 

Silva, União Brasileira de Educação e Assistência  UBEA: Acredito que não, 294 

Presidente. Ela continua sendo. Acredito que não, acredito que ela continua sendo a 295 

Resolução 180 com as alterações. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Mas, 296 

daí, não vai dar certo porque a gente precisa revogar essa Resolução 180. A gente 297 
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aprovando uma, revoga a outra. A gente vai revogar a 180 de 2020. Acho que a gente já 298 

pode aprovar, né? Então, vamos colocar em votação a resolução que norteia projetos, 299 

que norteia prestações de contas, recursos do Fundo do Idoso, que era anteriormente a 300 

180. Quem é favorável a essa nova resolução, que teve um estudo de todo o colegiado 301 

nosso, construímos juntos, por favor, em votação. Luciana Tietbohl, Administrativo 302 

SMDS: Será a Resolução 37, Presidente, seguindo a ordem das resoluções. Elisiane 303 

Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Resolução 37 que substituirá a Resolução 180 de 304 

2020. Vamos colocar em votação, então. Quem é favorável? Algum voto contrário? 305 

Alguém se abstém? Então, APROVADA A RESOLUÇÃO 37 do Conselho Municipal 306 

do Idoso. Era isso? Então tá. Um abraço a todos. Vai fechar o link em 7 minutos. Tchau, 307 

gente. Tchau, boa tarde. Boas férias, Graça. Beijo. 308 

Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião da Plenária do Conselho Municipal do 309 

Idoso, às 16h00min, da qual foi lavrada a presente ata por mim, Patrícia Costa, sob o Registro nº 310 

225257/2003  1634 FEPLAM, prevalecendo o princípio da presunção de veracidade. 311 


